

40 Jahre LOHRER – 40 Jahre SICHERHEIT

Im Mai feiert die Alarm- und Sicherheitstechnik LOHRER GmbH aus Weinheim ihr 40-jähriges Bestehen.

Anfang der siebziger Jahre setzte Firmengründer Helmut Lohrer auf das „richtige Pferd“. Die Sicherheitstechnik steckte damals noch in den Kinderschuhen und erwies sich bald als zukunftsweisende Branche. So war der Umzug von Laudenbach nach Weinheim im Jahr 1976 ein wichtiger Entwicklungsschritt des Unternehmens. Der Fokus lag zu dieser Zeit auf dem Verkauf und dem Einbau von Einbruchmeldeanlagen, wofür Helmut Lohrer gewissermaßen Pionierarbeit leistete. Das Kundeninteresse stieg kontinuierlich an und so erweiterte der Weinheimer Sicherheitsexperte sein Produktportfolio, indem 1983 in der Innenstadt das Sicherheitscenter LOHRER eröffnet wurde. Diese Entscheidung erwies sich – auch für die spätere Entwicklung – als strategischer Schachzug, denn nun waren die Bereiche mechanische und elektronische Sicherheitstechnik vereint, sodass LOHRER künftig als Komplettanbieter agieren konnte.

Mit dem geplanten Einstieg der beiden Söhne Steffen und Heiko wurde die Umwandlung der Einzelfirma in die Alarm- und Sicherheitstechnik LOHRER GmbH im Jahr 1989 beschlossen. Der Erfolg hielt an und immer mehr Mitarbeiter wurden eingestellt, sodass die Räumlichkeiten in Weinheims Weststadt bald nicht mehr ausreichten. So entstanden 1991 im neu erschlossenen Gewerbegebiet Mult-Süd neue Geschäftsräume, die bis heute den Hauptsitz des Unternehmens darstellen. Kaum in dem neuen Domizil angekommen, wurde die Freude überschattet vom tragischen Tod von Marianne Lohrer, die von Beginn an einen großen Teil zum Unternehmenserfolg beigetragen hatte. Im gleichen Jahr schloss Steffen Lohrer sein Studium als Diplom-Wirtschaftsingenieur ab und stieg im Oktober 1992 in das elterliche Unternehmen ein. In den Folgejahren gab er wichtige Impulse, die dem Unternehmen zu einem aufgefrischten positiven Image und einem erhöhten Bekanntheitsgrad verhalfen. Mit der ISO 9000-Zertifizierung wurden im Jahr 1995 alle Geschäftsprozesse reformiert und das Unternehmen neu positio-

niert, wodurch auch die allgemein angespannte Wirtschaftssituation Mitte der Neunziger gemeistert wurde.

Auch der jüngere Sohn Heiko stieg nach seinem Abschluss zum Diplom-Betriebswirt (BA) im Jahr 1997 in den Familienbetrieb ein und widmete sich anfangs der Weiterentwicklung der Mechanikabteilung. Nach der Entscheidung Steffen Lohrers, die Firma im Jahr 2002 zwecks beruflicher Neuorientierung zu verlassen, stand Heiko als alleiniger Nachfolger in der zweiten Generation fest. Firmengründer Helmut Lohrer, der jüngst im April seinen 70. Geburtstag feierte, ist dem Unternehmen nach wie vor sehr verbunden und steht mit Rat und Tat zur Verfügung. Sehr erfolgreich weiter geführt wird es nun seit mehr als zehn Jahren von Sohn Heiko, der das Unternehmen vom klassischen Errichter von Einbruchmeldeanlagen und mechanischen Tür- und Fensterabsicherungen zum Komplettanbieter von Sicherheitstechnik mit Schwerpunkt auf Planung und Projektierung von komplexen Sicherheitssystemen entwickelte. So ist es gelungen, zahlreiche Wohnhäuser, Firmengebäude, Banken, Schulen und Gemeinden in der Region und darüber hinaus abzusichern. In den vergangenen Jahren kamen sehr umfangreiche Projekte aus der Industrie und der Öffentlichen Hand hinzu, was auch dazu führte, dass mittlerweile mehr als 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mitunter deutschlandweit für LOHRER agieren. Mit so viel geballter Fachkompetenz und derzeit vier Vertriebsbüros in der Metropolregion Rhein-Neckar gilt LOHRER als einer der größten mittelständischen Komplettanbieter von Sicherheitstechnik in Deutschland, zu dessen herstellernutralem Portfolio Einbruchmelde-, Video- und Zutrittskontrollsysteme genauso gehören wie Schließanlagen, mechanische Absicherungen, Tresore und Fluchtwegsicherungssysteme. Die Zukunft gehört dabei zweifelsohne den Bereichen Netzwerkvideotechnik und Elektronische Schließsysteme, wobei die Kundenorientierung durch innovative Dienstleistungskonzepte immer mehr im Fokus stehen wird.

Mehr Informationen unter
www.lohrer.de



LOHRER

Alarm- und Sicherheitstechnik

LOHRER ist seit 40 Jahren die Nr. 1 in Sachen Sicherheitstechnik in der Metropolregion Rhein-Neckar

„Wie innovativ LOHRER neue Produkte, Ideen und Konzepte umsetzt, begeistert mich seit vielen Jahren. Ebenso die Menschen, die hier arbeiten und der Geist, mit dem sie es tun.“

Sprechen Sie mit uns!

Ralf Scheckenbach
Leitung Vertrieb



Videüberwachung · Zutrittskontrolle · Einbruchmeldeanlagen

Thaddenstr. 2 || 69469 Weinheim || www.lohrer.de || info@lohrer.de || Fon 06201. 94 64-0 || Fax 06201. 6 40 09
Weinheim || Mannheim || Heidelberg || Neu-Isenburg || Wachenheim